

necesario estimular, que es forzoso robustecer si no queremos vernos absorvidos por la implacable sed de absorción de nuestros audaces vecinos.

Necesitamos trabajar para que despierte el pueblo, y para ello, necesitamos también de la ayuda de las autoridades. la ayuda del Gobierno, pero no esperamos tal ayuda del actual Gobierno, sino del que sea emanado del pueblo. El Gobierno del Gral. Díaz, hermanado con el clericalismo vicioso y la soldadesca ensoberbecida, este Gobierno que es el representante genuino del partido de las sombras, nunca educará al pueblo. Por eso los hombres de buena voluntad, debemos trabajar por que el actual Presidente no se reelija dentro de tres años, sino que salga y con él caiga también el necio partido conservador para no volverse á levantar jamás.

Trabajemos porque ya no haya reelección, que no se haga más burla de la democracia y pongamos en la Presidencia á un ciudadano que sea liberal, honrado, patriota y progresista, sin dar oídos á los consejos de los serviles, que no se han conformado con medrar á la sombra de un gobierno opresor, sino que tienen el antipatriótico proyecto de derrumbar nuestra nacionalidad, que no á otra cosa nos arrastrará una autocracia barnizada de legalidad, como la que tenemos el infortunio de soportar.

Trabajemos los hombres de buena voluntad sin temor á que la soldadesca atropelle. Podremos ser perseguidos y befados, pero nuestros ideales no perecerán, por el contrario acrecerán en vigor y serán potentes é irresistibles á la hora de las represalias.

ASOCIACION LIBERAL

—DE—

IGUALA.

En la Ciudad de Iguala, á los quince días del mes de mayo de mil novecientos uno, reunidos los que subscribimos en la casa del señor Miguel Montufar con objeto de establecer un Club Liberal dependiente del Club "Ponciano Arriaga" de San Luis Potosí que secunde en un todo en esta región los trabajos que se tienen emprendidos para hacer reales nuestras instituciones republicanas y democráticas y efectivos nuestros derechos individuales en la vía pacífica y dentro de la ley; se procedió al nombramiento de la junta directiva y por aclamación quedó establecida en esta forma: Presidente, Lic. Mariano Herrera; vicepresidente, Ing. Miguel Montufar; primer vocal, Don Genaro Olea; segundo vocal, Dr. Manuel N. Mora; tercer vocal, Lic. Eutimio Roldán; cuarto vocal, Don Domingo Riveroll; secretario, José M^o. Caneda; Tesorero, Emilio Corin. En seguida se aprobaron las dos siguientes proposiciones que fueron discutidas convenientemente.

Primera: se establece en esta Ciudad un Club liberal que se titula "ASOCIACION LIBERAL DE IGUALA" con el fin de procurarse por todos los medios legales que se cumplan por quien corresponda, los preceptos de la Constitución Federal de 5 de Febrero de 1857.

Segunda: Desé conocimiento de esta instalación á la CONVENCIÓN LIBERAL de San Luis Potosí y al ilustrado semanario "REGENERACION".—M. Herrera.—Miguel Montufar.—G. Olea.—M. N. Mora.—Eutimio Roldán.—D. Riveroll.—J. M^o. Caneda.—E. Corin.